
Protokoll der Jahreshauptversammlung des TSV Wachtendonk-Wankum 1910 e.V. am Mittwoch, den 

14.05.2025 um 19:00 Uhr im Laerheide Treff im Sportpark Laerheide, 47669 Wachtendonk. 

 

TOP 1 Begrüßung 

Der 1. Vorsitzenden André Stöver begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für die Teilnahme. 

 

TOP 2 Totengedenken 

Die Versammlung erhob sich von den Stühlen und gedachte in einer Schweigeminute den Toten, 

insbesondere dem kürzlich verstorbenen Jakob Miertz. 

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der JHV 2024 

Das Protokoll der JHV 2024 wurde von der Versammlung ohne Einwände genehmigt. 

 

TOP 4 Ehrungen 

Es folgen Ehrungen der Mitglieder für 25, 40, 50 und 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft, sowie die 

Ehrung für Svenja Linke für 20 Jahre Übungsleiter beim TSV.  

 

TOP 5 Bericht des Vorstandes 

André Stöver berichtet, dass Anfang 2024 die Geschäftsstelle mit den Hauptamtlichen Mitarbeitern 

in das neue Gebäude umgezogen ist. Außerdem ist im Herbst 2024 die neue Photovoltaikanlage in 

Betrieb genommen. Aus dem restlichen Geld des Förderprogrammes ist eine Terrassenüberdachung 

vor dem Laerheide Treff erbaut worden und die Holztribünen wurden durch Metalltribünen 

erneuert. Es erfolgte eine komplette Grundreinigung der Sportanlage inklusive Laerheide Treff und 

Küche. Die Kabinen werden seit Anfang 2025 von einem professionellen Reinigungsunternehmen 

zweimal die Woche gereinigt.   

Desweiteren gibt zwei neu gegründete Basketballjugendmannschaften. In dem Zuge wurden die 

veralteten Basketballlinien in der Turnhalle an der Weitsicht Schule gemäß den Regeln des 

Spielbetriebes erneuert. Die Kosten wurden hierfür komplett von der Gemeinde übernommen.   

Aktuell wird noch ein neuer Auszubildener für das neue Ausbildungsjahr ab dem 01.08.2025 gesucht. 

Es sind bereits zwei Bewerbungen eingegangen, weitere werden noch angenommen.  

Roland Woiwode führt weiter mit einem kurzen Resümee über den neuen Kunstrasen, der nun in die 

zweite Saison gegangen ist und viel gute Kritik, auch von auswärtigen Mannschaften bekommt.  

Zudem ist durch den Pächterwechsel der Laerheide Treff wieder mehr zu einem Clubhaus für die 

Sportler geworden, in dem auch schon einige Veranstaltungen abgehalten wurden.  

Die regelmäßigen Trainingseinheiten, die von Spielern der 1. Mannschaft für die Jugendteams 

durchgeführt wurden, sorgen bei den Kindern und Jugendlichen für große Begeisterung und für einen 

engeren Zusammenhalt zwischen den Senioren und der Jugend.  



Zum Abschluss weist er noch auf das E-Jugend Turnier mit 20 Mannschaften hin, das am 14.06 

stattfinden wird. 

TOP 6 Berichte der Abteilungsleiter und Obleute 

Damenabteilung: 

Andreas Klar berichtet, dass die Damenmannschaft in der Kreisliga A derzeit auf dem 4. Platz steht. In 

der Mädchenabteilung spielen derzeit eine U19, sowie seit neusten auch eine U11 und eine U15.  

Fußballsenioren: 

Rolf Juffernbruch beschreibt den weiterhin großen Umbruch in der Seniorenabteilung. Nach dem 

Abstieg aus der Landesliga, wodurch viele externe Spieler den Verein verlassen haben, folgt nun, 

nach dem Klassenerhalt im letzten Jahr selbiger aus der Bezirksliga in die Kreisliga A. Auch die 2. 

Mannschaft steht kurz vor dem Abstieg aus der B in die C-Liga. Dafür möchte man weiterhin auf die 

Förderung und Spieler aus der eigenen Jugend setzten. Dazu befürwortet man die Kontinuität im 

Trainerteam. Sebastian Tissen, Sören Höffler und Michael Bodden werden weiterhin die 1. 

Mannschaft trainieren, Benjamin Goldau die Zweite. Carlos Hurtado-Martinez verlässt nach vielen 

erfolgreichen Jahren mit stets großem Engagement den Verein. 

Jugendfußball: 

Die Jugendabteilung verzeichnet weiterhin Zuwachs, der in manchen Jahrgängen sogar zu 

Wartelisten führte. Auch in der kommenden Saison werden alle Jahrgänge wieder besetzt und man 

kann nach langer Zeit auch wieder eine B-Jugend stellen, sodass in den kommenden Jahren auch 

wieder viele Jugendspieler in die Senioren hochrücken können. Jannik Wißfeld bedankt sich bei allen 

Jugendtrainern für ihre geleistete Arbeit und ihr stets großen Engagement. 

Volleyball: 

Die Volleyballjugendabteilung besteht derzeit aus einer Bambinigruppe mit 12 Teilnehmern zwischen 

6 und 11 Jahren, einer U16 Mixed Mannschaft und einer männlichen U18 Gruppe, trainiert von 

Verena Kilian und Nicole Huysekens. Dazu gibt es bei den Erwachsenen eine Hobby Herren, sowie 

zwei Hobby Mixed Mannschaften, die auch im Spielbetrieb teilnehmen. Seit neusten trainiert Ben mit 

Jan Reinders eine neue Gruppe für Anfänger, die auch noch Mitspieler suchen.  

Karate: 

Bei der Karateabteilung gibt es keine Neuigkeiten. Don Stegmann trainiert die Shaolin-Karate Gruppe 

für Fortgeschrittene. Eine Kinder-/Jugendgruppe gibt es aufgrund fehlender Übungsleiter derzeit 

nicht.  

WingTsun: 

Björn Feist ließ sich im Vorfeld für die Versammlung entschuldigen.   

Badminton: 

In der Badmintonabteilung spielen aufgrund eines Zuwachses derzeit 23 Kinder und Jugendliche, 

dazu kommen noch ein paar auf der Warteliste und etwa 26 Erwachsene.  

Turnabteilung: 

Alexandra Spohr zählt die verschiedenen Turngruppen auf. Derzeit gibt es 2 Eltern-Kind Turngruppen 

und 4 weitere Kinderturngruppen, sowie eine Mädchenturn- und Kindertanzgruppe. Zusammen mit 



den beiden U14 und U16 Basketballjugendmannschaften sind in der Abteilung über 200 Kinder und 

13 Übungsleiter tätig. Die neue U14 Basketballmannschaft hat diese Saison zum ersten Mal im 

Spielbetrieb teilgenommen, nächste Saison kann man evtl. sogar mit zwei Mannschaften an den Start 

gehen. Alexandra Spohr bedankt sich bei Edeka für das Sponsoring eines neuen Trikotsatzes, bei der 

Gemeinde für das Einzeichnen der neuen Linien und beim Verein für die Unterstützung.  

Leistungsturnen: 

In den Leistungsturngruppen sind derzeit 44 Kinder in drei Gruppen aktiv. Weiter berichtet Maria 

Mertens-Buynck von dem Trainingslager, das vor kurzem mit 20 Turnern in Bergisch Gladbach 

erfolgreich stattgefunden hat und der Vorbereitung des Turniers zur Teilnahme an der Stadiongala 

beim Turnfest am 31.05.2025 in Leipzig, die im TV ausgestrahlt wird und bei der auch einige eigene 

Turner mitmachen werden. 

Reha-Sport: 

Es gibt 6 Rehasportgruppen, zwei davon mit Schwerpunkt Wirbelsäule, sowie Yoga-Fitness-, 

Bodyforming-, Frauenfitness-, männliche Seniorengymnastik- und Rückenfitkurse. Vereinzelt sind 

noch Plätze frei.  

Jugendwart: 

Svenja Linke fasst die positive Entwicklung der Jugend aller Abteilungen nochmal zusammen. Das Ziel 

als kinder- und jugendfreundlicher Sportverein weiterhin in allen Bereichen große und vielfältige 

Sportmöglichkeiten anbieten zu können. Darüber hinaus hat man im vergangenen Sommer wieder 

aktiv an der Gestaltung des KiSoWa mit verschiedenen Bewegungsangeboten teilgenommen und 

Pommes verkauft. Die SummerGames, die zusammen mit dem Kooperationspartner Kindergarten 

Gänseblümchen ausgerichtet werden, finden in diesem Jahr am 06.09.2025 statt, wozu auch alle 

Kinder eingeladen sind.  

Förderverein: 

Karsten Langenberger berichtet, dass der Förderverein seit der Neuausrichtung offen für alle 

Abteilungen ist und dass dieser richtige Schritt viel Zuspruch erhält. Der Förderverein hat zudem auch 

neue Mitglieder dazugewinnen können. Besonders erfreulich war, dass das letztjährige Weinfest 

gemeinsam mit anderen Abteilungen gemeistert wurde. Außerdem gibt es weitere Aktionen, wie das 

Grillen bei den Heimspielen der 1. Mannschaft oder auch das kürzliche Event, bei dem die Senioren 

aus dem „Haus im Hageland“ zum Sportplatz zu Kaffee und Kuchen eingeladen wurden.  

 

Andre Stöver bedankt sich bei allen Übungsleitern, dem Vorstand, der Geschäftsstelle und dem 

Förderverein für die geleistete Arbeit und ihr Engagement.  

 

TOP 7 Jahresrechnung 2024 und Bericht der Kassenprüfer 

Franziska Holtmanns verließt den Bericht des vergangenen Jahres 2024. Die Kassenprüfer Elke 

Maesmanns berichtet, dass die Kasse am 15.04.2025 stichpunktartig geprüft und alles korrekt 

verbucht wurde. Die Unterlagen waren alle vollständig und es gibt keinerlei Unstimmigkeiten. Es wird 

angeregt den Vorstand und die Geschäftsführung zu entlasten. 

 

 



TOP 8 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird einstimmig von der Versammlung entlastet. 

 

TOP 9 Wahl des 2. Vorsitzenden 

Wahl des 2.Vorsitzenden: 

Roland Woiwode wird vorgeschlagen und akzeptiert seine Nominierung. Es gibt keine weiteren 

Vorschläge, daher wird abgestimmt. 

Wahlergebnis: Es gibt keine Gegenstimme, eine Enthaltung und 38 Stimmen für Roland Woiwode. 

Roland Woiwode nimmt die Wahl an und bleibt somit 2.Vorsitzender des TSV Wachtendonk-

Wankum 1910 e.V. 

 

TOP 10 Wahl eines Kassenprüfers 

Ralf Rösen meldet sich freiwillig zur Wahl als Kassenprüfer. 

Wahrergebnis: Keine Gegenstimme, eine Enthaltung und 38 Stimmen für Ralf Rösen. 

Somit wird Ralf Rösen für die kommenden zwei Jahre zum Kassenprüfer gewählt.  

Elke Maesmanns bleibt noch ein weiteres Jahr als Kassenprüferin erhalten.  

 

TOP 11 Sonstiges  

Andreas Klar erkundigt sich nach der Kooperation mit der Teamsportbörse Krefeld, da es nach dem 

Wechsel des Ansprechpartners und einigen fehlerhaften Aufträgen zu Unzufriedenheit kommt. 

Roland Woiwode weist auf den aktuell gültigen Vertrag hin. 

 

Abschließend bedankt sich der Vorsitzende André Stöver für die Teilnahme und schließt die 

Versammlung um 20:20 Uhr. 

 

 

Wachtendonk, den ______________ 

 

 

             

1. Vorsitzender André Stöver          Protokollführer Leonard Kratz 


